

【 初めての女性部会開催！！ 】

8月25日、名古屋医健スポーツ専門学校にて初めての女性部会が開催されました。

出席者は9名で、内、学生さんが2名（中和1名、名古屋医専1名）でした。まずは、自己紹介をしながらそれぞれの立場で、今思っている事を話していただきました。3名の方が子育て真っ最中という事で、鍼灸への思いと子供との向き合い方、鍼灸師として家庭の主婦としての両立のむつかしさなどを訴えられました。それに対し経験豊富な先生方から、鍼灸師と主婦を両立させるため、家族と話し合い、ルールを決めてやってきたこと等をお話しされました。また、両立させるためには、力を抜いても良いところや、バランスのとり方等、若い女性鍼灸師にとっては大変参考になるお話を聞くことが出来たようです。また学生さんからの「卒業してからもずっと勉強なんですね」との発言に対し、先輩から、「どうやって勉強していくのか、自分自身が何を勉強したいのかを考える事が必要ですね。」とのアドバイスをされました。何故、勉強が必要なのか、又、鍼灸師がおかれている現在の状況や、今後の鍼灸師の目指すものなどについても、参加者全員で話し合いをしました。また、ある先生から女性同士でホームページを立ち上げネットワークをつくり、いろいろな情報交換をしたりして、いろいろなことに役立てませんかという提案があり、女性部会でも前向きに検討することにしました。

今後、女性部に何を望むのか、また、どのような事業をしていくのかなどを、次回までの検討課題として、各々が考えてくる事としました。今後も研修会の後などに、今回の様な女性部会を開催する方向で意見がまとまりました。

女性部会は、終始なごやかな雰囲気の中、貴重な意見を交換し合うなど、大変有意義な時間を過ごす事が出来ました。これも、一重に皆様のご協力の賜物と、感謝しています。ありがとうございました。

文責 女性部長 すぎはら由美子

